

Antrag Nr. 12-O-02-0044

SPD

Betreff:

Gewinnung von Fußgänger-Freiräumen an der Busstation Bleichstraße (nördlicher Gehweg zwischen Schwalbacher Straße und Helenenstraße)

Antragstext:

Mit Schreiben vom 13.06.2012 hat Dezernat IV die Verbreiterung des nördlichen Gehwegs der Bleichstraße zwischen Schwalbacher Straße und Helenenstraße erneut „nach erneuter Beurteilung der Situation nicht in Erwägung gezogen“. Um für die Fußgänger ein größeres Flächenangebot zur Verfügung zu stellen, besteht laut Dezernat IV die Möglichkeit, auf Wunsch die Sondernutzungsflächen für die anliegenden Geschäfte zu reduzieren.

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten,

- a) die Sondernutzungsflächen der anliegenden Geschäfte am nördlichen Gehweg der Bleichstraße zwischen der Schwalbacher Straße und der Helenenstraße zugunsten von mehr Freiraum für die Fußgänger in größtmöglichem Umfang zu reduzieren,
- b) auf der Südseite des besagten Straßenabschnitts im Zuge der Sanierung des Platzes der Deutschen Einheit eine durchgängige Fußgängerpassage zu realisieren.

Wiesbaden, 20.08.2012